
~ AYUNTAMIENTO DE ROTA

DOSSIER DE PRENSA
28 DE MAYO DE 2009

DELEGACIÓN DE COMUNICACIÓN
GABINETE DE PRENSA

Tlf.: 9568461 73 Fax.: 95684 02 00
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es



FUNDADO EN 1867 JUEVES 28 DE MAYO DE 2009. Año 143. NQ48.000. 1€.

Inversión de 3 millones en un
hotel ruralenArcosP28

El Supremo admite a trámite
una querella de Manos
Limpias contra Garzón P33

?-O ESPECTACULAR CAMPAÑA EN LA ZONA GADITANA

Las almadrabas alcanzan
el tope de las capturas
autorizadas y piden más
Redes llenas Los productores creen que "sería una gran desgracia" tener que soltar los
atunes Insuficiente Medio Marino sólo autorizará 123 toneladas más sobre la cuota

DP I CUADERNILLO16 pAGINAS

El Bar~a completa
un triplete histórico

Goleadores Eto'o y Messi marcan los tantos del
triunfo azulgrana ante un desdibujado Manchester

United Hito Ningún equipo español había logrado
antes los tres títulos más importantes de la campaña
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La OMS, Príncipe de Asturias
por su liderazgo en la mejora
de la sanidad mundial P42

24 SUCESOS

Rescatados los
siete tripulantes
de un yate que
acabó incendiado
junto a Chipiona
. Los prácticos del muelle
trasladaron sanos y salvos a

los pasajeros al puerto

Todo acabó en un buen susto y en la
destrucción de un yate. La embarca-
ción, con siete tripulantes a bordo, se
incendió junto a la costa de Chipio-
na, en la desembocadura del Gua-
dalquivir. Los prácticos trasladaron
a los pasajeros a puerto.

26 EN LA PROVINCIA

Ocho playas más
ganan la bandera
azul aunque la
piérden la de Regla

I y Punta Candor
Labandera azul ondeará este año en
21 playas de toda la provincia, una
cifra que supone un fuerte incremen-
t<Tpuesen el listado se incluyen ocho
más que el año pasado. Por contra, se
caen las distinciones con lasque con-
taban Reglay Punta Candor.

12 PREVISiÓN

El 16 de enero, posible
#~

I

fecha para el inicio
,j del concurso del

'" I Camavalde20l0
. El Patronato vuelve a estudiar

el vallado de la Avenida durante

el paso de la Gran Gabalgata

MAAANA
..,¡JREVISTAS
TPpon610
0,30 8uros

HOY CON EL DIAIíIO

~GAFA5 DESOL
Recorte el cupón 4 para

conseguir las gafas
Elio por sólo 1,9941

2-4 FIESTAS

Esplendor en
Bajo de Guía
camino de la
aldea del Rocío
Lahermandad del Rocíode Sanlú-
car,junto a otras, cruzó durante el
día de ayer el Bajo de Guía en su
anual peregrinación a la aldea
onubense en un día esplendoroso.

y ELSÁBADO
-+COMERBIEN
8Qlibro Cocina
improvisada por 1.99 e

~ "IMDAGn4T"

""CAMISETAS
3' entrega
"CAMISETA~ICE BLUE ::¡¡¡,
TURQUOSE" ,,/,!..
ponólo 1.99 e ~~
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Lasbanderasazulesondearánen
21playasgaditanasesteverano

puntalillo j ,Ro~
La Costilríi'> .~ ',"

Fuentebraviá'

La Mur.

BAHíA DE CADIZ

Ocho tramos de la costa ganan la distinción y sólo Punta Candor y Regla la pierden

f
PROCEDIMIENTO

Son los municipios los

I

que solicitan la enseña
mediante diversos

I cuestionarios

(El Puerto) y La Costil1a y Punta-
lillo (Rota). Sólo dos playas pier-
den la enseña que lucieron duran-
te la pasada temporada: Punta
Candor, en Rota, y Regla, en Chi-
piona. Y quince repiten galardón:
Sobrevela (La Línea); La Alcaide-
sa (La Línea); Torreguadiaro y
Cala Sardina (San Roque); Los
Bateles (Conil); La Barrosa (Chi-
elana); Cortadura, La Caleta y La
Victoria (Cádiz); Camposoto-El
Castillo (San Fernando); Valdela-
grana yLa Muralla (El Puerto); y
Camarón-La Laguna (Chipiona).

Con su 21 banderas, Cádiz es la

segunda provincia andaluza con
mayor número de distinciones,
por detrás de Málaga, que acumu-
la 23 -seis más que el año pasa,.
do-.. En total, Andalucía suma 70
playas galardonadas, 22 más que
en 2007, que equivalen a 119 kiló-
metros de litoral con la recomen-

dación azul en la región.
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Las banderas azules ondearán es-

ta temporada en 21 playas de la
costa de Cádiz -ocho más que du-
rante el verano pasado- como in-
dicadores del buen estado de sus

aguas, la calidad ambiental de!
entorno, y su óptima gestión, se-
gún el listado publicado ayer por
la Asociación de Educación Am-
biental y del Consumidor
(ADEAC), asociada en España de
la Fundación para la Calidad Am-
biental (FEE), ONG que concede
los distintivos desde 1987.

Ocho tramos de la Costa de la

Luz se incorporan a la nómina de
playas distinguidas: Getares (Al-
geciras), Los Lances (Tarifa), Ro-
che (Conil), Sancti Petri (Chiela-
na), La Puntil1a y Fuentebravía

La Barrosá
San Roque

Torreguadiaro
Cala Sardina

La Alcaidesa
Sobrevela

Roche
Los Barrios

Conil
Los Bateles

Vejer

El TSJA ordena

el embargo de
dos fincas del

Ayuntamiento
de La Línea

Con ello se pagaría la deuda

que mantiene con la empresa
Palex, de 921.000 euros

SorayaFernándezILA UNEA

El Tribunal Superior deJusticia
de Andalucía (TSJA) ha decre-
tado el embargo de dos fincas
municipales para cubrir la deu-
da que e! Ayuntamiento de La
Línea mantiene con la empresa
Palex, que antes suministraba
material de hemodiálisis cuan-
do esteservicio era municipal.

Este caso derivó el pasado
mes de enero en una sentencia

contra el alcalde, Juan Carlos

Juárez, que resultó condenado
por el juzgado de lo Penal nú-
mero 2 de Algeciras a seis meses
de inhabilitación y a cuatro me-
ses de multa porun delito de de-
sobediencia a la autoridadjudi-
cial por no cumplir una senten-
cia del TSJA que le obligaba en
2001 a saldar la deuda.

Según la providencia a la que
ha tenido acceso este periódico,
dictada este mismo mes, se ha
decretado el embargo de dos
fincas del Ayuntamiento sufi-
cientes para cubrir la cantidad
que la Administración local de-
be a Palex, 921.000 euros en

concepto de intereses de demo-
ra y costas judiciales.

Una es la finca 353/SC-43, si.
tuada la avenida de la Banqueta
69, e inscrita en e! Registro de la
Propiedad de La Línea con el
número 13.480. Se trata de un
local de 181 metros cuadrados

donde estaban las dependen-
cias de la Radiotelevísión muni-

cipal. Hoy está desafectado y es-
tá valorado por la arquitecto
técnico municipal en 216.000
euros a 12 dejunio de 2008. La
otra finca es la 578/SC-62, en la
calle Santa Claudia, inscrita en
el Registro de la Propiedad con
el número 36. 876. Es un local

patrimonial cedido porelAyun-
tamiento a varias asociaciones
con fines no lucrativos. Tiene

1.009 metros y arrojaria un va-
lorrealde 711.S74euros.

Algeciras

,Getares

Los Lances Tarifa

r Fu.nt., ADEAC. G,'fi,., Dp'o. d. lotoo"U"

ESTRECHO DE GIBRALTA'R"

Lapresenciadeunabanderade
la FEEenunaplayareconoce,se-
gún la organización,"el esfuerzo
de algunascomunidadeslocales
por conseguir que dicha playa
cumpla determinados criterios de
legalidad, accesibilidad, sanidad,
limpieza y seguridad, así como,
cuente con una información y
gestión ambiental adecuadas".

Son los propios municipios in-
teresados en la repercusión turls-

tico de la enseña los que formulan

su petición mediante cuestiona-
rios que se pueden descargar en la
webdeADEAC (www.adeac.es).

Un jurado, formado por tepre-
sentantes de administraciones

públicas, de la universidad y de
organizaciones sociales, adopta
su decisión en función de eStos in-

formes municipales, y con el apo-
yo de otros documentos como los
oficiales sobre la calidad del agua

o los estudios de Costas. Las orga-
nizaciones ecologistas, como
Ecologistas en Acción, cuestio-
nan la validez de estas distincio-
nes y responden cada año a las
concesiones con su campaña de
Banderas Negras en el litoraL

Encuanto alos puertos deporti-
vos, tendrán bandera azul este
año los gaditanos de Sancti Petri,
y Rota, que tepiten, y Chipiona,
que se suma al grupo.
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r.:.».012:Ni el suelo de mármol ha sido cubierto para protegerlo de los escombros

Denunciandañosenlos
retablosdelOratorioa
causadelarehabilitación
Queja:

Fuentes eclesiásticasdicenquese
realizanlostrabajos"sincuidadoni
prevención"con lasobrasde arte

Petición:

Aseguranqueaunqueseránecesaria
unar~stauraciónde laspiezas,"más
valeprevenirquecurar" -PÁGINA 9-

DEPORTES

El mejor Bar<;ade la historia, el mejor equipo del mundo
ElBarcelona de Guardiola ha logrado el tercer título al que aspiraba, la
Liga de Campeones, en una final en la que el Manchester apenas pudo
toser a un equipo que ha hecho historia. Eto'o y Messi fueron los
goleadores de la noche, aunque como durante toda la temporada, no

hubo ningún jugador que no lo diese todo durante los 90 minutos.
Guardiola ha logrado en su primera temporada lo que nunca nadie
había alcanzado en el Camp Nou. La Liga, la Copa del Rey y ahora la
Champions. y todo convenciendo con su juego. -PÁGINAS42y 43-

. " u.u.. n. un nnnnn._n." ,.."",.u.,.. uu unnnn nu .nnnnu n,n.. n..., u",.. n.. ,_.
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SANFERi\lANDOFalta de planificacióI?-

Elcorte de varias vías por
obras crea el caos en el centro

El PUERTOQuiere desbloquear Santa Clara

Silvia Lópezpide más lealtad
al Gobierno de Moresco

Además úe la calle Real y sus ad- varias víasque han creado el caos La delegada provincial de Vi. do en reunirse con los colectivos
yacentes. otras obras han cerrado total en el centro, -PAGINA 15- vienúa, Silvia López, no ha tarda. portuenses, -pAGINA 19-

PROVINCIA

Lossindicatos
de Dragados
Offshore
cierran filas

USO calificó ayer de "legíti.
mas" las movili2aciones em-

prendidas por los trabajadores
de Dragados Offshore, cul-
pando a la compañía de la con-
flictividad laboral e,astente de-

bido a su "nefasta gestión", ya
que "no parece preocuparse"
de asuntos como la mejora de
la producción. -pAGINA 25-

Salida de la hermandad.

tádiz -14-
ElPatronato estudia
quitar el sorteo de
entradas del Falla

Fernando -18-

EIPSQEinsiste en que
no se maltraten a los
ponis en la Feria

Provincia -25-
Antonio Fernández.
nUevovi~epresidente

,':;,:,,::::.
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ACUERDOLQ~grupos políticos solicitarán de este modo la implantación de las auxiliares de Infantil el año próximo

ElPleno pedirá un convenio al
área provincial de Educación
m "_----

PSOEYequipode
Gobiernolleganalfin a
unpuntoencomúnen
estetemaeducativo
----

DesdeelConsistoriose
esperaqueelacuerdo
seformaliceparainiciar
elcursopróximom____-
OlGAPRADOS
ROTA

El voto unánime de todos los gnl-
pos políticos que conforman la
Corporación municipal durante
la celebración del último Pleno

ordinario, va a hacer posible la
propuesta presen tada por la de-
legada de Educación para solici-
tar ante la delegación provincial
de Educación, un convenio que
finalmente permita la implanta.
ción de las auxiliares de Infantil,
si no ya en este curso, desde co-
mienzos del próximo.

La delegada de Educación, Au-
xiliadora Izquierdo (PP) hizo un
recorrido de lo sucedido con este

tema desde que en e! aÚo 2007 la
delegación de Fomento Econó-
mico pusiese en marcha un taller
de empleo de apoyo a la infancia
que hacía posible, con la autori-
zación de la delegación provincial
de Educación, la introducción de
la figura de estas monitoras en las
aulas de 3 y 4 IDOSde Infantil para
prestar una labor asistencial a
almtllOS, profesores y padres, que
mejoraba no sólo la calidad de la
educación sino también la conci-

liación de la vida laboral y fami-
liar. El éxito de este proyecto fue
tal, que cuando el programa fi-
nalizó a mediados de cursO-, fue
necesario ampliarlo hasta junio

Tras numerosos desencuentros, los partidos han llegado a un acuerdo para unirse en esta petición formal.

con dinero municipal y la perti-
nente autorización de la delega-
ción provincialde Educación. Una
autorización que no ha llegado
cuando en el presente curso y de
nuevo sufragado en su totalidad
por el Ayuntamiento, se ha plan-
teado laUnplantación de estasmo-
nitoras ante la delegación pro-
vincial de Educación.

Manuel Helices (IU) cree que
a la apuesta decidida y firme del
equipo de Gobierno (RRUUyPP)
por las monitoras de asistencia a
la educación Infantille bafaltado
insistencia por parte de la dele-
gada de Educación ante la adrni-
nistración autonómica en Cádiz.

Para el co~cejal del grupo mu-
nicipal de Izquierda Unida la im-

plantación de esta figura asisten- .. se queda en "grandes esfuerzos y
cial dentro del sistema educativo pocas realidades. No hay ejecu-
es "un golazo a la Cons<jería de ción práctica de los temas y por
Educación", yaque la Leyde Edu- tanto, no hay servicio".
cación de Andalucía (LEA) no Desde las filas socialistas la au-
contempla esta figura que "con- sencia de lasmonitoras de Infait-
tribuye a la calidad de la ense- til en lasaulas es culpa del equipo
Úanza, innova, aporta soluciones de Gobierno "que no ha sabido
concretas yeficaces, ycrea un ya- poner en marcha el servicio, no
cimiento de empleo". Por otro ha aprobado los presupuestos del
lado, en opinión de IV, al PSOE 2009yno advirtió de la necesidad
le ha faltado "sensibilidad" para de una autorización por parte de
con este tema yno se ha ofrecido la delegación provincial de Edu-
para hacer posible un entendi- cación". -_.
miento con ladelegación provin- Una postura, la socialista, que
cial de Educación. no entendían ni María del Car-

Por su parte, Encarnación men Laynez en representación de
NiÚo, como portavoz del grupo RRUU, ni María Eva Canales en
municipal socialista cree que el representación de! PP,ya que ha
equipo de Gobierno (RRUUyPP) sido el equipo de Gobierno el que

ha puesto en marcha este inicia.
tiva y ha buscado el dinero para
su financiación. Para ambas, la un-
plantación de las auxiliares de apo-
yo a la infancia se ha quedado pa-
ralizada por la falta de autoriza.
ción de la administración com-

petente en materia de educación,
que es la Junta de Andalucía.

Por último, el alcalde, Lorenzo
Sánchez, volvió a insisllr en que
no está dispuesto a utilizar políll-
camente este asunto, ya que no
admite discusión alguna y es una
necesidad social clara. Precisa-

mente, por este mollvo, se va aso-
licitar ante la delegación provin-
cial de Educación que envíen el
convenio que posibilite la puesta
en marcha del servicio de auxi-

liares de Infanlll el próximo cur-
so. Para el regidor roteÚo el pro-
blema radica en que los sindica-
tos quieren que la administración
autonómica cree estas plazas y se
incorporen a nuesITo sistemaedu-
callvo.

En cuanto al grupo municipal
socialista, para el alcalde" está fue-
ra de la realidad" y no ve el des-
contento de los ciudadanos enma-
teriade educación. De este modo,
SánchezAlonso se refirió alas pro-
blemas que están padeciendo mu-
chos padres que no pueden es-
colarizar a sus hijos donde quie-
ren.

Para el alcalde cuando el nue-

vo colegio esté construido, el
PSOE local vendrá a "apuntarse
el tanto pero está claro que la ini-
ciativa ha sido nuestra y que he-
mos sido nosotros los que hemos
sentido la necesidad social". El pri-
mer edil aseguró que el equipo de
Gobierno seguirá cumpliendo sus
compromisos y volvió a pedir la
ayuda y colaboración del grupo
municipal socialista, "aunque sea
sólo evitando obstaculizar los te-
mas".

RESPALDOLa localidad deChipiona solicitó la ayuda del municipio

LaVillaapoyaladeclaraciónde interés
turístico para las Fiestas de Regla
O.P.
ROTA

La portavoz municipal del equi-
p" de Gohierno. María Eva Co-
rrales. h" conhnnauo que el go-
bierno de la ciudad muestra su

apoyo a la solicitud que hace el
A)"llltamiento de Chipiona para
que las Fiestas de Nuestra Señora
de Regla sean declaradas como
de Interés Turístico de Andalucía.

La propuesta, presentada por
la delegada de Turismo, María del
Carmen Laynez, da respuesta así
a la solicitud que la oficina muni-
cipal de Turismo del Ayunta-
miento de Chipiona cursaba al de
la ciudad, pidiendo e! apoyo de

Rota para esta declaración.
La portavoz ha resaltado la Un-

portante repercusión que las fies-
tas en honor a la Virgen de Regla
de Chipiona tienen no sólo en la
provincia, sino en toda la comu-
nidad autónoma. Por esta reper-
cusión, su singularidad, así como
por el potencial y atractivo que tie-
ne como oferta complementaria
para el turista, contribuyendo a
desestacionalilar el turismo en el

mes de septiembre, no solo en la
localidad sino en los municipios
colindantes, laJunta de Gobier-
no apoya la solicitud de declara-
ción de Fiesta de Interés Turísti-

co, una declaración que desde

hace aÚos ya tiene la Fiesta de la
Urta de Rota.

SegÚn se recoge en la pro-
puesta, las Fiestas de Regla cons-
lltuyen una de las de mayor tra-
dición en la zona, remontándose
documentalmente al año l6II,
aunque se calcula que se viene ce-
lebrando desde bastante antes.
Actualmente, con motivo de esta
festividad se celebra en el entor-

no del Santuario una velada que
tradicionalmente cierra la tem-

porada veraniega, además de una
serie de actos tanto religiosos yfes-
llvos, que culminan en la multi-
tudinaria procesión de la Virgen
de Regla e! día 8 de septiemhre. La portavoz municipal ha recordado la singularidad de las fiestas de Regla.
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Los promotores han solicitado
reconvertir en VPO 3.879 viviendas
Las entidades financieras han reconocido a la Junta poseer unas 3.000 casas
VIENE DE LAPÁGINA 1

Las estimaciones de las distintas
organizaciones y colectivos rela-
cionados con el sector inmobilia-
rio cifran un stock de viviendas
no vendidas en Andalucía de en-
tre 140,000 y 200,000 unidades,
pero se consulte a quien se con-
sulte reconoce falta de rigor en
el cálculo y que se trata de núme-
ros que "se dan por buenos",

Por ejemplo, cuando se habla
de viviendas invendidas de forma
genérica se incluyen en el mismo
lote desde casas acabadas que lle-
van un tiempo sin comprador has-
ta proyectos que han sidovisados
por los colegiosde arquitectos, pe-

ro cuya construcción ni siquiera
se ha iniciado por falta de finan-
ciación u otro motivo, cuando no
también las de segunda mano,

Posiblemente, las cifras rea-
les sean mucho más bajas, Se-
gún la Consejeria de Vivienda,

, las entidades financieras recono-
cen ser titulares de no más de
3,000 viviendas construidas sin
vender,

Una de las medidas que ya
ofreció la Junta a los promoto-
res hace un año para dar salida
a las casas es que bajaran los
precios y acomodaran sus carac-
terísticas para ser reconvertidas
en VPO, Hasta el momento, las

inmobiliarias han solicitado la
recalificación de 3,879 casas en
VPO,de las que 1.784ya han ob-
tenido la calificación definitiva,

Ahora la Junta contempla
nuevas medidas de apoyo para
la venta de viviendas libres, y asi
lo comunicó ayer el consejero
de ramo, Juan Espadas, ,a los
agentes sociales en la reunión
celebrada ayer para la concerta-
ción social. La consejera de Eco-
nomía, Carmen Martínez Agua-
yo, destacó que las medidas tie-
nen por objeto "favorecer la apli-
cación de la Ley de Derecho a la
Vivienda, dar salida al parque
de viviendas construidas, e ím-

pulsar el sector de la construc-
ción en el ámbito de la VPO",

La consejería de Vivienda ma-
tiza que las medidas no se conci-
ben con el fin de liquidar el par-
que de viviendas ínvendidas, sino
de utilizarlo para dar respuesta a
la necesidad de vivienda, por lo
que todo el programa que se arbi-
tre estará contemplado desde el
punto de vista del comprador.
"Hayuna horquilla que jamás po-
drá ser susceptible de rescate pú-
blico, como las viviendas de se-
gunda residencia con calidades
lujosas y precios desorbitados",
afirmó ayer un portavoz de la con-'-
sejería. que insistió en que el obje-

La oposición pide a Moreno máscambios y
dinero en educación y menos "literatura"
ISABELPEDROTE
Sevilla

La oposición no está dispuesta a
dar ni un minuto de tregua a la
nueva consejera de Educación,
Mar Moreno, En su primera
comparecencia ante elParla-
mento para explicar sus planes,
Izquierda UnIda y PP le rtpro-
charon la falta de concreción
presupw"taria y compromisos
reales de este departamento
que. pese a repetir una y otra
vez que es la gran prioridad de
la legislatura, hasta el momento,
dijeron, sólo se ha oído discur-
sos de "buen rollito", "literatura"
y "generalidades filosóficas".

Moreno expuso su apuesta
por impulsar una gran alianza
para la "convergencia educati-
va" con la participación de los
profesores, las familias de los
alumnos. agentes socIales, ayun-
tarr.;elltos y partidos politicos,
,", modo quc Andalucia llegue al
'Ilvej de los mejores sístemas eu.
ropeos, La constjera enlazó esta

meta con el cambio de modelo
productivo para alcanzar la eco-
nomía sostenible. Reconoció mu-
chas carencias e indícadores
que reformar, y propuso 20 li-
neas de mejoras. entre las que
se encuentra la lucha contra el
abandono escolar, \lvanzar en la
calidad sin dejar atrás la equi-
dad, la incorporación de Andalu-
cía al programa Escuela 2.0 pa-
ra profundizar en la moderniza-
ción tecnológica de los centros,
y la puesta en marcha de nuevos
programas para la movilidad
del alumnado a países de la UE.
No obstante, también reivindicó
la gestión de sus predecesoras y
el camino recorrido¡: Dijo que ha-
cer un inventario de las diver-
gencias de los partidos es fácil.
pero confió en que sea posible
hallar espacios comunes entre
las distintas ideologías para be-
neficiar a la educación.

Sobre su ínconcreción, reco-
noció que en su primera inter-
vención en el Parlamento quería
"elevar la mirada, lo confieso, pe-

ro a veces hay que elevar la mira-
da para no perder de vista el ob-
jetivo", "He intentado trascen-
der. y les pido a ustedes también
que trasciendan. porque no todo
son ladrillos y dinero, Ya me en-
contrarán en lo concreto en las

La nueva consejera
se marca 20 líneas
para mejorar el
sistema educativo

sesiones de control". agregó, Mo-
reno dejó claro que el patrón de
la alianza que propone es la re-
cientemente aprobada Ley de
Educación de Andalucía (LEA),
apoyada por IU, y en la que pIdió
al PP que participe, , ,~.

El portavoz de IU. Ignacio
García, echó en car". ~,Moreno
la falta de comp:, '",¡sós: "Dicen
que la prio"',Ó .:s la educación,
pero ns se rel1ejan en los presu-

puestos ni en el cumplimiento
de la LEA en su primer año de
ejercicio". García recordó que la
ratio entre alumno y profesor de
Andalucía es la más alta de Espa-
ña, que las bajas del profesora-
do no se cubren y hay 20.000
niños a los que no les atiende su
maestro titular. "Si de verdad
quiere mejorar la educación,
cuente con nosotros; si es una
mascarada, nos va a tener en-
frente", concluyó,

Esperanza Oña, del p,p, criti-
có igualmente la ausencia de
compromisos concretos yasegu-
ró qne el PSOEdebe a los andalu-
ces más de, 12,000 millones de
euros en educación, ya que el ex
preside!)te de la Junta Manuel
Chaves prometíó en el año 2000
que la inversión en esta materia
alcanzaria el 6%del PIB, cnando
en realidad es del 4.8, "Con esos
12.000 millones se ha dejado a
mucha gente en la cuneta", ase-
veró, al tiempo que advirtió d,-
que si las CO,&,t.u cambia, More-
no tendra a una oposición feroz,

De libres a VPO
¡¡. LaJunta ofrecióa los
promotores re convertir en
VPO viviendas libres
construidas o en
construcción que no
lograban vender, permitiendo
cierta flexibilidaden las
superficies,
--_U-un n - u_u -n- - u_-

Hasta el momento se han
solicitado la reconversión
de 3.879 casas, de las que
1.784 ya han sido calificadas
como VPOy 2,09S están
pendientes de Inspección,
- --_nn u U--_nun _n ---

Almería es la provincia que
acumula más solicitudes

hasta el momento (1428),
seguida por Cádiz (1,291).
Jaén (429), Sevilla (194).
Málaga (162). Huelva (160),
Córdoba (109) y Granada
(106)

tivo último es facilitar el cumpli-
miento del derecho a la vivienda
que consagrará la ley que iniciará
ahora su tramitación parlamenta-
ria tras la aprobación el martes
por el Consejo de Gobierno,

Las posible&medidas a arbi-
trar son la adaptación de más
viviendas libres a VPO, para lo
que no se descarta una amplia-
ción de la tipología de viviendas
protegidas, o el diseño de instru-
mentos que permitan aligerar
las cargas financieras a los ad-
quirentes los primeros años, se-
gún relató la consejera de Eco-
nomía, También se fomentaría
el alquiler con derecho a com-
pra, de forma que durante los 10
prImeros años, por ejemplo, el
<;omprador pagaría una cuota re-
ducida que se computaría como
entrada.

Todos estos instrumentos y
las condiciones de la convocato-
ria pública para conocer el stock
de viviendas se abordarán la
próxima semana en una reu-

'nión entre la Junta y los agentes
sociales.

TECNOLOGíASMÉDICAS

Y COSMÉTICAS,S. A.
JUNTA GENERAL ORDINARIA

Y EXTRAORDINARIA
DE ACCIONISTAS

Se convoca junta general ordinaria y

extraordinaria de accionistas, que se
celebrará en el Hotel Maestran'a de

Málaga, provincia de Málaga, aveni-

da Cánovas del Castillo, nú-mero 1,
en primera convocatoria el dla 29 de
junio de 2009, a las 12 horas, o el

siguiente dia 30 de junio de 2009, en

el mismo lugar y hora, si procediera,
er segunda convocatoria, con el
siguiente

ORDEN DEL DIA

Primero, Leclura y aprobación, si

procede, de las cuentas anuales

corre.pondientes al ejercicio termi-
nado el31 de diciembre de 2008; del

informe de gestión y de la propuesta
de aplicación del resullado,

Segundo. Examen y aprobación, en

su caso, de la gestión del Consejo
de Administración,

Tercero. Trasiado del domicilio so-
cial.

Cuarto. Ejercicio de acción de res-
ponsabilidad,

A partir de la fecha de esta convoca-
toria, cualquier accionista podrá ob-
tener de la sociedad, de forma inme-

diata y gratuita, los documenlos que
nan de ser sometidos a la aproba-_

11

c'ón de la junta,
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Santananegocia con dos grupos su
privatización para antes del verano
Murieldefiende la ampliación del EREpara "quitar tensión" a los compradores

GINÉS DONAIRE
Jaén

La aventura empresarial de la
Junta de Andalucia al frente de
la factoría automovilística Santa-
na Motor, de Linares (Jaén), es-
tá viviendo sus últimos dias. Des-
pués de 15 años como accionista
mayoritario de la compañía, el
Gobierno andaluz está a punto
de cerrar la privatización del
único grupo del sector de la au-
tomación de la comunidad, El
presidente ejecutivo de Santana,
José Manuel MurieI. ha confir-
'1lado a este periódico que se es-
tá ultimando la negociación con
dos grupos extranjeros, uno de
ellos lider en el transporte por
carretera. y se ha mostrado opti-
mista de que la operación pueda
cerrarse "antes del verano",

La adquisición de Santana no
incluiría al modelo Massif, so-
bre el que pesa una opción de
compra por parte de la multina-
cional italiana Fiat-Iveco, que
tiene de plazo hasta novíembre
de 2010 aunque, según MurieI.
la misma se encuentra en una
fase "muy caliente".

Desde que la Junta se vio for-
zada a hacerse con el control de
Santana tras la suspensión de pa-
gos que la multinacional nipona
Suzul<ipresentó en 1994 han si-
do varías los intentos del Ejecuti-
vo andaluz por abandonar su atí-
pica faceta empresarial. Sin em-
bargo, las fuertes pérdidas arras-
tradas en los últimos años, el he-
cho de contar con una plantilla
sobredimensionada y la caida de
la producción en el último año
por la crísis de la automación
lastraron todos los intentos.

Ahora, en cambio, parece
que el escenario es el idóneo.
Santana ya no es sólo una fábri-
ca de todoterrenos sino que se
ha diversificado en un parque
empresarial con la entrada de
un holding de empresas de capi-
tál mixto que producen vagones
de tren, aerogeneradores o ve-
hículos de emergencias. Así las

La opción de
Fiat-Iveco sobre el
modelo Massif se
mantiene

cosas, la rama de automación de
Santana la forman solamente
363 trabajadores -muy lejos de
los 2.500 que heredó la Junta-
y, además, la compañía ha logra-
do adelgazar sús pérdidas, pa-
sando de los 40 millones de ha-
ce cinco años a los 12 en 2008.

"Estamos negociando las pro-
puestas de dos grupos solventes
que nos merecen toda la credibili-

dad y que nos garantizarían un
proyecto industrial donde im-
mente la carga de trabajo", asegu-
ra Muriel, que compatibilizará su
responsabilidad al frente de San-
tana con su nuevo caJ'go como
primer ejecutivo del grupo aceite-
ro SOSo"No habrá dejación de
mis responsabilidades en Santa-
na ni vaciode poder, antes de ir-
me quiero dejar cerrado el plan
de privatización ypara ello he pe-
didouna transición serena y orde-
nada para no soliviantar a clien-
tes, proveedores y trabajadores".

La privatización de Santana
llega en un momento de máxi-
ma inquietud entre los trabaja-
dores por la intención de la di-
rección de aumentar durante 45

semanas más el Expediente de
Regulación de Empleo (ERE)
que, inicialmente, estaba limita-
do al primer semestre de este
año. "No vamos a aceptar la ex-
tensión del ERE hasta el año
2010", advierte Enrique Martí-
nez, de UGT. Pero Muriel. que
hoy se reunirá en Sevilla con el
consejero de Innovación, Cieñ:-
cia y Empresa, Martín Soler, pa-
ra analizar el futuro de Santana,
defiende la ampliación del ERE
como estrategia para "quitar ten-
sión" a los futuros compradores.
"La situación del mercado auto-
movilístico es la que es y no po-
demos dejar una patata caliente
a los nuevos dueños de la compa-
ñia", subraya Muriel.

Las Crucesinicia la producción de cobre y
prevé facturar 69 millones en 2009
JUANMÉN~--
Sevilla

Más de 17 años han pasado, des-
de que en 1992 se iníciara la ex-
ploración de los terrcnos de Ge-
rena para verificar la existencia
de cobre en su subsuelo -descu-
brimiento comprobado en
1994- para hacer realidad uno
de los proyectos industriales y
mineros más importantes de Eu-
ropa.

A las seis y media de la tarde
del pasado martes, se consiguió
la primera extracción de calcosi-
na (un sulfuro de cobre) que tie-
nc en esta zona una gran riqueza
de cste metal, con un 6,2%de me-
dia.

Mina Las Cruces comenzó
ayer la extracción de mineral pa-
ra la producción de cátodos
(planchas) de cobre, que permiti-
rá a la multinacional canadiense
Inmet Míning Corporation, su
propietaria, facturar en torno a
los 69 millones de euros a final
de 2009 y producir más de
23.250 toneladas de cobre en
cátodos. Las Cruce~ comerciali-
zará sus primeras planchas de
cobre la próxima semana, y esti-
ma que el 25"10del consumo de
cobre nacional procederá de su
explotación cuando ésta esté a
pleno rendimiento.

El proyecto las cruces ha su-
puesto la inversión de más de
500 millones de euros para la

construcción de la que se consti-
tuye como la mina a cielo abierto
más grande de Europa. Anterior-
mente, la empr esa canadiense in-
virtió otros 70 millones de euros
en estudios previos, y ha garanti-
zado con 30 millones de euros en
avales, y con otros 30 de seguros,
la actividad de la explotación in-
dustrial. Además, la empresa,
que ha tenido paralizada la activi-
dad de la corta durante un año
por defectos en el proyecto de
preservación del acuífero que pa-
sa por la mina, ha desarrollado
otro proyecto global de trata-
miento de aguas por valor de 28
millones de euros, que garantiza
la preservación del acuífero.

Más de 250 empresas subcon-

tratistas han estado involucra-
das en el proceso de construc-
ción de la instalación, que ha da-
do empleo a 230 trabajadores de
forma directa y a 1.300 indirec-
tos. Asímismo, en la mina traba-
jarán a partir de ahora unos 250
empleados y tendrá una repercu-
sión indirecta en el empleo de
unos 300, así como 1.500puestos
de trabajo inducidos.

Las Cruces utilizará para la
extracción de cobre un innova-
dor proceso hidrometalúrgico,
cuya tecnología de lixiviación at-
mosférica es de las más avanza-
das en el sector de la minería,
que permite una mayor eficicn-
cia técnica, económIca y medio-
ambiental.

Ayuntamientos
y Junta deben
a las empresas
2.200 millones

AGENCIAS,Málaga

Las administraciones autonó-
mica y local adeudan a las em-
presas más de 2.200 millones
de euros en Andalucia, un
problema que agrava la falta
de liquidez, según denunció
ayer la Confederación de Em-
presarios de Málaga (CEM).
Su presidente, Vicente Gar-
cia, indicó que Andalucia es
"lider en morosidad pública",
pues las administraciones au-
tonómicas y locales deben a
las empresas en toda España
12.000 millones.

En Málaga, algunos ayun-
tamientos "no están pagan-
do" a las empresas, apuntó el
secretario general de la patro-
nal. Javier González de Lara,
quien eludió dar el nombre
de esos municipios. Advirtió
de que los consistorios delli-
toral están "en mayor riesgo"
de morosidad porque tienen
que hacer un mayor esfuerzo
para prestar sus servicios a la
población no empadronada.

La media de pagos en la
provincia a las empresas está
en unos 2,6 meses, que se ele-
va en algunas entidades loca-
les hasta los tres o cuatro me-
ses, lo que los empresarios
consideran "razonable".

Sin embargo, algunas ad-
ministraciones locales demo-
ran sus pagos entre seis me-
ses y un año, y en determina-
dos casos, no pagan, lo que
"de momento es ocasional",
señaló.

La deuda pone de mani-
fiesto que "no se ha resuelto"
la financiación de las entida-
des locales, aunque en algu-
nos ayuntamientos los proble-
mas económicos también se
deben a "cuestiones hereda-
das", explicó. La Confedera-
ción de Empresarios de Mála-
ga, que aglutina a 90 organi-
zacionesy65.000pymesyau-
tónomos en la provincia, re-
clama a las administraciones
que agilicen sus pagos, así co-
mo que mantengan la inver-
sión en infraestructuras.

Previsión de paro
Por otro lado, la CEM prevé
una tasa de paro del 33% a
finales de 2009 y una caida
de II puntos de la actividad
empresarial en la provincia
malagueña. Para salir de esta
situación, González de Lara
consideró necesario la "leal-
tad" entre instituciones. "Má-
laga necesita salir de la conti-
nua crispación politica entre
las administraciones públi-
cas para poder llevar a cabo
proyectos importantes en la
ciudad", subrayó.

También destacó que des-
de 1993, es la primera vez
que se produce una contrac-
ción de la economía andalu-
za y malagueña. "Cerramos
2008 con un crecimiento de
un 1,5%del PIB,pero las pre-
visiones apuntan a que 2009
concluirá con un decreci-
miento de un 1,5%".


